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DIRETORIA EXECUTIVA: 1 

 2 

Presidente:     Edilson Siqueira Varejão Júnior (Presente) 3 

Vice-Presidente:    Abelardo Ferreira Mendes (Presente) 4 

Vice-Presidente:    Celso Pontes de Miranda Filho (Presente) 5 

Vice-Presidente:    Érico Franciscato Braga (Presente) 6 

Vice-Presidente:    Emerson Vinicius Oliveira Dias (Presente) 7 

Vice-Presidente:    Maurício Coelho Júnior (Presente) 8 

Vice-Presidente:    Rafael Ferreira Ideburque Leal (Presente) 9 

Vice-Presidente:    Rodrigo Andrade de Valadares Gontijo (Presente) 10 

Vice-Presidente:    Raphael Franco Andrade Costa (Ausente) 11 

 12 

Convidados: 13 

Superintende Geral:    Daniel L. Costardi 14 

Diretor Jurídico:    Roberto Baungartner 15 

 16 

O Presidente abriu os trabalhos passando aos assuntos em pauta, como segue: 17 

 18 

1. Fechamento do Orçamento Realizado 2017: Com a palavra, o gestor da controladoria, 19 

Sr. Sérgio Ricardo apresentou o realizado de 2017, iniciando pelas receitas com total realizado de 20 

R$ 30.988.521. O Stud Book apresentou superávit no exercício, com total realizado de R$ 21 

11.417.875, sendo R$ 9.977.000 o orçado. Os eventos oficiais também apresentaram variação 22 

positiva no exercício. Somente a Revista, a qual teve uma edição a menos do orçado e o 23 

Marketing apresentaram uma variação negativa de receita. Ressaltou que a receita financeira 24 

apresentou uma variação negativa de R$656.665, haja vista que foi orçada com base na taxa 25 

selic de 14.25% e no decorrer do período houve uma redução da taxa para 7%. Posteriormente, 26 

destacou os principais itens referentes às despesas. Salientou que a folha de 27 

pagamentos/encargos despendeu o importe de R$ 678.805 acima do orçado, devido à 28 

restruturações internas, já em relação aos benefícios, apresentou uma economia de R$ 33.969. 29 

As despesas com a regularização dos esportes equestres apresentou uma economia de R$ 30 

244.800 em relação ao orçado. A permissão de uso do parque água branca despendeu montante 31 

de R$ 112.863, sendo R$ 104.292 o orçado. As despesas com impressão da revista Quarto de 32 

Milha, apresentou uma economia de R$129.156, tendo em vista que teve uma edição a menos 33 

do orçado. O total de saída foi de R$ 28.582.762, sendo R$ 27.479.000 o orçado. Na sequência, 34 

informou que tem-se a quantia de R$ 989.000 a receber de cartão de crédito. Por fim, o total 35 

geral do caixa é de R$ 24.073.383, apresentando um superávit de R$ 2.985.510. Posteriormente, 36 

com a palavra, o Sr. Daniel Costardi apresentou os indicadores da Revista Quarto de Milha. Em 37 

relação às páginas de anúncio, em 2017 teve 423 e em 2016, 535. Quanto aos assinantes da 38 

revista, em 2016 tinha 264 e este ano 177. Em relação aos indicadores do Stud Book, as 39 

coberturas deste ano correspondem a 49.646, enquanto que em 2016 era de 48.618. O registro 40 

por transferência de embrião deste ano foi de 7.118, enquanto que em 2016 teve 7.607. 41 

Transferência de propriedade deste ano foi de 24.972, e em 2016 teve 25.396. A importação de 42 

animais neste ano foi 94 e 113 no ano anterior. Pagamento da taxa de nacionalização está 43 

superior comparado à demandada anterior. Registros provenientes dos animais por sêmen 44 
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importado foram muito superiores em relação ao ano anterior. Os indicadores do departamento 45 

de esportes, referente ao número de competições e quantidades de inscrições foram superiores 46 

em comparação ao ano de 2016. Em relação às competições por modalidades, a maioria foi 47 

superior em comparação ao ano de 2016, com exceção do laço em dupla e rédeas. Após as 48 

considerações, os membros da Diretoria Executiva aprovaram o realizado de 2017 por 49 

unanimidade. 50 

 51 

2. Aprovação do Orçamento para 2018: Com a palavra, o Sr. Daniel Costardi passou à 52 

apresentação do Orçamento 2018, apresentando o plano de metas e as ações para o ano que se 53 

inicia. Informou que o mesmo deverá ser submetido na reunião do Conselho de Administração 54 

subsequente para devida homologação. Na sequência, passou a palavra para o Sr. Sérgio 55 

Ricardo que apresentou a proposta orçamentária para 2018, sendo o total de receitas previstas 56 

de R$ 28.951.920 e as despesas de R$ 28.255.000. Na sequência, apresentou o detalhamento 57 

das receitas. Destacou que a receita financeira a título de fomento será de R$ 1.960.000 e as 58 

despesas com repasse financeiro, a título de fomento será de R$ 2.294.000. Posteriormente, 59 

aduziu que o orçamento das receitas financeiras do Stud Book previstas para o ano corrente, 60 

com reajuste com base na inflação de 4%, consiste no importe de R$ 10.165.400. A receita 61 

financeira proveniente das anuidades com reajuste de 4% prevista para 2018 é de R$ 5.512.000. 62 

As receitas financeiras provenientes do Marketing previstas para o ano corrente é de R$ 332.000, 63 

sendo o realizado em 2017 a quantia de R$313.977. Na sequência, informou que o resultado 64 

operacional das despesas previstas para o ano de 2018 corresponde ao valor de R$ 22.902.000, 65 

a quantia de R$ 1.099.000 para investimentos relacionados à tecnologia de informações e 66 

melhorias no Parque de Avaré-SP e o valor de R$ 4.254.000 com repasse financeiro a título de 67 

fomento, totalizando no montante de R$ 28.255.000. Posteriormente, apresentou as despesas 68 

previstas para o ano de 2018. Destacou que o valor pecuniário previsto com folha de 69 

pagamentos e encargos de funcionários contratados sob o regime de trabalho de Pessoa Jurídica 70 

e Consolidação das Leis Trabalhistas é de R$ 5.100.000. Informou que as despesas com 71 

benefício apresentou um aumento comparado ao orçado de 2017, haja vista que o plano de 72 

saúde aumentou 19%. O valor previsto para custear despesas com regularização dos esportes 73 

equestres em 2018 é de R$ 400.000. O valor previsto com Impressão da revista quarto de milha 74 

é de R$ 215.000, considerando 6 (seis) edições no ano de 2018. No ano corrente, o valor 75 

previsto para custear a despesa com a permissão do uso do parque Água Branca, localização da 76 

sede da ABQM é de R$ 168.000, posto que o Governo do Estado de São Paulo reajustou o valor 77 

para 1,5 UFESP, por metro quadrado. O valor orçado para despesas no ano de 2018 é o importe 78 

de R$ 28.255.000, sendo o realizado do ano de 2017 o montante de R$ 28.390.762. Na 79 

sequência, apresentou todos os Núcleos/Associações com as respectivas verbas de fomento 80 

previstas para o ano corrente. Após as deliberações, os membros da Diretoria Executiva 81 

aprovaram para o ano corrente eventos novos, sendo eles: Tambor Norte e Nordeste, Laço 82 

Técnico Sul, Sudeste e Centro Oeste, com valor previsto a título de despesas o montante de R$ 83 

500.000. Os membros da Diretoria Executiva também aprovaram por unanimidade o reajuste 84 

com base na inflação de 4% nas receitas de Anuidades, Taxa de Fomento e Stud Book com 85 

exceção da Importação/Nacionalização (animal e sêmen), Taxa de Complemento da 86 

Transferência de Embrião, sendo que o Índice Geral de Preços do Mercado previsto para 2018 é 87 
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de 4,2%. Por fim, orçamento foi aprovado pelos membros da Diretoria Executiva por 88 

unanimidade. 89 

 90 

3. Proposta Parque das Palmeiras: Com a palavra, o senhor Daniel Costardi apresentou a 91 

proposta de parceira feita pelo Haras Fábio José de propriedade do conselheiro Geraldo Majella, 92 

na qual solicita que as próximas 5 edições do Potro do Futuro de Vaquejada sejam realizadas no 93 

referido haras. O presidente solicitou que o vice-presidente Celso Pontes explanasse a respeito 94 

da proposta, já que faz parte de grupos no Nordeste, podendo compartilhar a opinião dos 95 

criadores e competidores da região. Com a palavra, o Sr. Celso Pontes comentou sobre os prós e 96 

contras da realização dos eventos no mesmo local por período tão grande e que a aprovação da 97 

proposta poderá abrir precedentes para outros associados que tenham ou façam um parque 98 

grande, venham pleitear as mesmas condições. Comentou ainda que várias pessoas do Nordeste 99 

foram contra a proposta tendo em vista a baixa oferta de hospedagem na região e a dificuldade 100 

do deslocamento até o parque devido à distância e defendeu que no edital está previsto que o 101 

evento seja realizado de forma itinerante. Quanto às inscrições, ressaltou que o resultado foi 102 

inferior a outras edições do evento. O vice-presidente Rafael Leal concordou com vice-presidente 103 

Celso Pontes a respeito da magnitude do parque, entretanto, seria um risco aprovar as próximas 104 

5 edições no local, devido as dificuldades apresentadas. Com a palavra o presidente Edilson 105 

Varejão, disse aos presentes que a Diretoria poderá aprovar o prazo de 2 anos, sendo 106 

considerado o evento realizado em 2017 e o evento de 2018, e para aprovação do pleito inicial 107 

de 5 anos de evento, o Sr. Geraldo Majella deverá submeter a proposta ao Conselho de 108 

Administração. Ficou aprovado a concessão de 1 (um) ano para realização do potro do futuro de 109 

Vaquejada no Haras Fábio José, onde o mesmo deverá garantir a premiação. O presidente 110 

salientou a importância da garantia da premiação proposta mesmo com a realização do evento 111 

por um ano e comentou que as propostas devem ser analisadas com antecedência de pelo 112 

menos 1 (um) ano para melhor análise e preparo dos proponentes para realização do evento. 113 

Solicitou ainda a divulgação prévia nas mídias sociais da ABQM informando que o edital será 114 

publicado durante o Derby de Vaquejada a ser realizado em março de 2018. 115 

 116 

2. Proposta de Parceria Hospital do Câncer de Barrtos: Foram convidados a participar da 117 

reunião os senhores José Rubens de Carvalho, Marcelo Ferreira e Ricardo Pulzatto, em relação ao 118 

Hospital do Câncer de Barretos. Com a palavra o senhor Rubens, agradeceu pela recepção e se 119 

apresentou dizendo que deixou seus negócios em suas fazendas para trabalhar no Hospital do 120 

Câncer junto ao seu amigo Henrique Prata. Na sequência, fez uma breve apresentação do 121 

hospital do Câncer, o qual é um dos maiores da América Latina, trabalhando em todos os 122 

aspectos da medicina oncológica, atendendo em toda sua rede no ano de 2017, 171 mil 123 

pacientes em 5 hospitais. Destacou que a rede possui 9 hospitais de prevenção e 18 unidades 124 

móveis que percorrem praticamente todo pais. Essas unidades realizaram em 2017, 176 mil 125 

mamografias e conta 880 coordenadores voluntários. Mencionou que criou o programa O Agro 126 

Contra o Câncer que contou com a participação do frigorifico Minerva no projeto piloto. Na 127 

sequência, foi firmado parceria com o JBS, algumas usinas e 3 dos maiores frigoríficos do Brasil, 128 

no qual, a cada boi abatido, o pecuarista doa R$ 1,00 para o hospital. Esclareceu que é 129 

autorizado ao frigorífico o desconto de R$ 1,00 real por animal abatido. O frigorífico deposita o 130 

valor doado na conta do agro e posteriormente, manda um listagem dos frigoríficos autorizados 131 
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a desconto, enviados um recibo para os doadores. Com relação a proposta para a ABQM, 132 

indagou a possibilidade de inclusão de adicional no valor de R$ 1,00 a R$ 3,00 para os 133 

associados ativos que recebem a carteirinha de sócio, de forma que o pagamento seria 134 

voluntário e destinado para doação ao Hospital do Câncer. Também propôs o aumento de R$ 135 

0,25 na anuidade e doações nos leilões realizados nos eventos oficiais, sendo que, para que a 136 

cada R$ 1.000,00 vendidos nos leilões, R$ 1,00 real seria revertido para o projeto. A proposta 137 

para inserir a contribuição nos leilões não foi aprovada pelos presentes. Com a palavra o 138 

presidente, senhor Edilson Varejão informou que o assunto deveria ser deliberado pela Diretoria 139 

Executiva a fim de definir qual a melhor forma para efetivação do projeto e após, submeter à 140 

aprovação do Conselho de Administração. Fez menção ao projeto de equoterapia, que a cada 141 

edição da Revista Quarto de Milha é enviado um boleto bancário sem valor pré-estabelecido, 142 

para que o associado contribua com o valor que desejar e esta seria uma opção para 143 

implementação do projeto. Ficou decidido analisar as possibilidades posteriormente. 144 

 145 

3. Proposta Grife ABQM: Com a palavra o Sr. Daniel Costardi explicou que o uso da marca 146 

ABQM é feito por exclusividade concedida para Sumetal, empresa do ramo de fivelas e para a 147 

Bonnet empresa do ramo de confecções. No caso da Bonnet, o Sr. Daniel Costardi explicou que a 148 

marca da ABQM não tem sido amplamente divulgada pela empresa e informou que outras 149 

empresas do ramo tem demonstrado interesse em fazer o uso da marca ABQM sendo elas a 150 

Guapo e TS Brasil Moda Corporativa, que participou da fundação da grife ABQM. Informou ainda, 151 

que o contrato atual de royalties pago pela Bonnet são R$ 11.000,00 que não estão sendo pagos 152 

desde agosto de 2017. Disse ainda que o contrato sofreu reajustes em 2017, quando custava R$ 153 

9.500,00 e que a grife trouxe a conhecimento que só poderia honrar com o valor de R$ 154 

5.000,00. Após, o senhor Daniel Costardi sugeriu para análise da Diretoria duas opções de 155 

reformulação da permissão do uso da marca sendo elas: manter o valor do Royalties de R$ 156 

5.000,00 e abrir para outras empresas que tem interesse, extinguindo a exclusividade, ou, 157 

manter o valor atual dos Royalties mantendo a exclusividade. Explicou que a primeira sugestão 158 

teria um retorno financeiro mais alto e maior divulgação da marca, e questionado sobre o 159 

comprometimento da qualidade dos produtos caso mais empresas fizessem o uso da marca, o 160 

Sr. Daniel Costardi explicou que as empresas interessadas têm padrão de qualidade reconhecido. 161 

Ficou decidido reduzir o valor do Royaties para R$ 5.000,00 mil e tirar a exclusividade. 162 

 163 

4. Solicitação NBHA – Realização do II Mudialito de Jovem de Três Tambores: Com a 164 

palavra o senhor Henrique Campana, informou que a proposta da NBHA de Tambor é a 165 

realização do 2º Mundialito de jovens durante o Campeonato Nacional, tendo em vista as férias 166 

escolares que facilita a presença do público alvo e competidores. O Mundialito contará com a 167 

participação de 20 países, e para tanto, solicitam o apoio da ABQM na concessão da pista, 168 

locutores, juízes e toda estrutura de provas que já estariam no local devido a realização do 169 

Campeonato Nacional da ABQM. Informou que em conversa o presidente da NBHA, senhor 170 

Abelardo Peixoto, o mesmo solicitou um espaço para atendimento/apoio para as pessoas que 171 

visitam o evento, no entanto a proposta não foi incluída na carta. Com a palavra o senhor 172 

Edilson Varejão, informou que serão deliberadas apenas as solicitações formalizadas por escrito. 173 

O Sr. Henrique Campana esclareceu que os custos com animais serão feitos pela NBHA. Com a 174 

palavra, o Sr. Daniel Costardi comentou que no tange a programação, a realização deste evento 175 
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poderia comprometer o bom funcionamento do Campeonato Nacional. Foi discutida a questão do 176 

horário da realização das provas do Mundialito, para que não venha comprometer a programação 177 

de provas e leilões do Campeonato Nacional da ABQM. A proposta foi pré-aprovada, desde que 178 

os horários estejam bem definidos para não comprometerem a programação do Campeonato 179 

Nacional. 180 

 181 

5. Antidoping em eventos oficiais – 1º semestre de 2018: Com a palavra o senhor 182 

Henrique Campana apresentou aos presentes a sugestão de provas para realização de exames 183 

antidoping e comentou que os eventos propostos são apresentados para a Diretoria Executiva. A 184 

seguir, apresentou os eventos oficializados no qual foi sugerida a realização do exame 185 

antidoping, explicando todo o critério utilizado para escolha dos eventos. Questionado sobre o 186 

sigilo na divulgação dos exames nos eventos, o Sr. Henrique Campana esclareceu que o sigilo 187 

pode gerar um sentimento de perseguição do competidor pelo fato de o exame ser feito em 188 

segredo em sua propriedade. O senhor Érico Braga comentou que não concorda com a 189 

comunicação antecipada da realização do doping para os promotores dos eventos. Com a 190 

palavra, o senhor Edilson Varejão mencionou que uma nova estratégia deverá ser criada para 191 

realização dos exames antidoping nas provas oficializadas r sugeriu a criação de uma comissão 192 

para selo de qualidade de prova. As provas apresentadas para realização de exames antidoping 193 

no primeiro semestre foram aprovadas por unanimidade. 194 

 195 

6. Fivelas eventos – utilizar a mesma caixa do 40º Campeonato Nacional: Com a 196 

palavra o vice-presidente Érico Braga informou que solicitou ao senhor Henrique Campana um 197 

levantamento dos custos para entrega das fivelas nas mesmas caixas em que foram entregues 198 

as fivelas do Campeonato Nacional. O senhor Henrique Campana informou que o custo da caixa 199 

é de R$ 35,00 e da fivela R$ 105,00, sendo que será entregue apenas para o 1º lugar totalizando 200 

720 unidades, um budget total de R$ 120.000,00. A proposta foi aprovada pelos presentes. 201 

 202 

7. Solicitação Jockey Club de Sorocaba: Com a palavra, o Sr. Érico Braga informou que o 203 

Jockey Club de Sorocaba apresentou carta endereçada à Diretoria Executiva da ABQM solicitando 204 

empréstimo no importe de R$ 2.000.000,00, com correção monetária conforme aplicações 205 

financeiras da ABQM, sendo a primeira parcela de 15% do valor adimplido em Agosto/2018, 206 

segunda parcela de 25% do valor em Novembro/2018, terceira parcela de 30% do valor em 207 

Março/2019 e quarta parcela de 30% do valor adimplido em Junho/2019, sendo concluído antes 208 

do término da gestão do Presidente Sr. Edilson Varejão, cujos avalistas serão o Sr. Mauro Eli 209 

Zaborowsky e Sr. Érico de Oliveira Braga. Informou também que após um investimento grande, 210 

construção de um tatersal, deu um fundo de caixa, com isso começou atrasar os pagamentos 211 

das premiações e consequentemente os competidores pararam de adimplir com as anuidades do 212 

Jockey Club, causando um enorme problema de inadimplência. Assim, a solicitação de 213 

2.000.000,00 (dois) milhões é para mudar o fluxo de caixa e endurecer de modo que se o 214 

competidor não estiver em dia com o Jockey Club e ABQM, não poderá competir. Aduziu que o 215 

Jockey Club de Sorocaba está com todos os tributos quitados e não deve a ninguém. Após as 216 

considerações, os membros da Diretoria Executiva aprovaram a solicitação, por unanimidade, 217 

devendo ser submetida à apreciação do Conselho de Administração. 218 

 219 
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8. Solicitação ASQM: Solicitação de patrocínio para realização de prova de Ranch Sorting. O 220 

senhor Daniel Costardi apresentou o pedido de patrocínio da ASQM no valor de R$ 15.400,00 221 

para construção de curral de competição para realização de prova de Ranch Sorting. Informou 222 

que já foi realizado evento na região, com resultado positivo devido o crescimento da 223 

modalidade. Foi observado pelo presidente, senhor Edilson Varejão, que no Nordeste não existe 224 

nenhum curral para competição e o mesmo se mostrou favorável em conceder o apoio para essa 225 

finalidade, tendo em vista que o curral é móvel e os outros estados poderão usufruir o beneficio. 226 

A proposta foi aprovada por unanimidade. 227 

 228 

9. Alteração do certificado de propriedade: O senhor Daniel Costardi informou que na 229 

gestão passada foi solicitado pela Diretoria Executiva alguns modelos de certificado de registro, 230 

para substituição do atual e alguns modelos foram apresentados por algumas empresas. Os 231 

modelos foram distribuídos para conhecimento dos presentes e para que os mesmo pudessem 232 

definir a mudança ou não do atual certificado. Os presentes decidiram manter o certificado de 233 

registro atual. 234 

 235 

10. Aumento dos espaços na pista 2: O superintendente explicou que atualmente é 236 

comercializada a tenda de 5x5 até o gramado, no entanto, o espaço que sobra é utilizado pelos 237 

expositores como continuação da loja. A proposta visa ampliar o espaço 2 metros a frente do 238 

stand mantendo a passagens dos visitantes logo a frente do mesmo. O custo para os expositores 239 

seria de R$ 6 a R$ 7 mil reais. A receita prevista com o aumento é de R$ 35.000,00 a R$ 240 

50.000,00. O Sr. Rodrigo Gontijo chamou a atenção para que seja analisado se a medida não 241 

reduzira a quantidade de expositores do evento. O senhor Daniel Costardi explicou que os 242 

expositores que não se interessarem pelo stand maior, poderá mudar para um espaço menor em 243 

outra pista. Com relação ao tamanho do espaço, foi aprovado o aumento da tenda para 40m². 244 

Com relação a pista 3, será analisado um possível aumento no espaço para os próximos eventos. 245 

 246 

11. Ocorrência Potro do Futuro de Vaquejada- competidor Nathan Queiroz: O 247 

superintendente, senhor Daniel Costardi levou a conhecimento dos presentes a ocorrência 248 

durante o Campeonato Nacional de Vaquejada em Sergipe na qual o inspetor Eurico Travassos 249 

suspendeu o competidor Nathan Queiroz por conduta antidesportiva. Ainda no local do evento, o 250 

comitê de vaquejada se reuniu para deliberar sobre a ocorrência e concordou com a punição por 251 

atitude antidesportiva. Entretanto, desaprovou a conduta do juiz que ao perceber uma atitude 252 

desrespeitosa por parte do competidor, aplicou a suspensão sem consultar o corpo diretor da 253 

ABQM ou o comitê de Vaquejada presentes no evento, antes, se dirigiu ao locutor e orientou-o a 254 

divulgar a suspensão do competidor na prova e em todo o evento. O presidente Sr. Edilson 255 

Varejão, mencionou que a atitude do juiz ao anunciar a suspensão sem a ciência do corpo diretor 256 

da ABQM foi precipitada, pois a definição da penalidade é aplicada pelo comitê do evento ou pelo 257 

próprio comitê de vaquejada. Foi sugerido encaminhar a ocorrência de atitude antidesportiva do 258 

competidor para análise da Comissão Disciplinar, porém, também analisar a atitude deliberada 259 

do juiz em penalizá-lo sem comunicar os responsáveis da ABQM previamente. Ao final, ficou 260 

decidido encaminhar uma carta de repúdio ao juiz pela sua atitude perante a ocorrência e quanto 261 

ao competidor, concluíram que o mesmo já foi penalizado ao ser suspenso do evento, tendo 262 

cumprido a penalidade cabível pela infração cometida. 263 
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 264 

12. Denúncia de irregularidades – Vaquejada PDL e Futuros Campeões PDL: Com a 265 

palavra, o Sr. Daniel Costardi informou que a denúncia foi formulada pelo comitê de Vaquejada 266 

para apuração de suposta irregularidades nos resultados apresentados na realização do evento 267 

Vaquejada PDL – Futuro Campeões no Parque Divina Luz – Alagoas, com intuito de somatória de 268 

pontos para premiação do ABQM Awards de alguns animai. Foi esclarecido que a fazenda 269 

horizonte de propriedade do Sr. Clovis Farias e Mário Jorge Barros Santana Neto, proprietário do 270 

animal Boneca Dee Santana e Doquinha Freckles Wars, ganharam uma quantidade expressiva de 271 

pontos, refletindo na premiação do ABQM AWARDS. Foi informado que o criador fez 200 pontos 272 

em 1 prova. Com a palavra, o Sr. Henrique Campana informou que não haviam muitos 273 

competidores inscritos e a maioria dos cavalos era de propriedade dos envolvidos. Com a palavra 274 

o Sr. Daniel Costardi salientou que embora oficializada em prazo regulamentar, a prova não teve 275 

divulgação, além disso, a premiação era baixa, não sendo atrativa para outros competidores. A 276 

solicitação feita ao comitê de vaquejada é a apuração dos fatos como quantidade de inscritos, 277 

pagamentos das inscrições e todos os procedimentos legais para realização de provas oficiais. 278 

Com a palavra o Sr. Celso Pontes fez alguns esclarecimentos referentes aos acontecimentos 279 

anteriores à prova. Com a palavra, o Dr. Roberto Baugartner mencionou que se detectada a 280 

fraude, anulam-se os resultados e tendo em vista a instauração da nova Comissão Disciplinar, 281 

será possível o encaminhamento da denúncia para a análise da mesma. Questionado se a ABQM 282 

deveria encaminhar aos possíveis premiados da categoria, um comunicado a titulo de 283 

esclarecimento a respeito da suspensão da premiação, o Dr. Roberto Baungartner informou que 284 

a comunicação deverá ser expedida pela Comissão Disciplinar. Ficou decidido instaurar processo 285 

administrativo para análise dos fatos e posteriormente, suspender as premiações da categoria no 286 

ABQM Awards. 287 

 288 

13. AQHA – Registro Conjunto: O Sr. Daniel Costardi explicou que em julho do ano passado 289 

foi realizada uma reunião com uma comitiva da AQHA na qual foram discutidos assuntos 290 

relativos à medida instituída pela associação americana, para maior captação de recursos. Diante 291 

disso, informou que a AQHA vem passando um delicado cenário financeiro com redução de 292 

registros. Em suma a proposta prevê o aumento de registro e quantidade de associados na 293 

associação que atua não apenas nos EUA, mas em diversos países. A proposta seria o registro de 294 

animais brasileiros com o custo de $ 18,00 dólares e sugeriu inserir no pedido de registro um 295 

campo para o associado escolher se deseja ou não registrar o seu animal na AQHA. Nos casos 296 

positivos, as informações seriam encaminhadas para a AQHA para conclusão do registro do 297 

animal. Para registro com valores especiais, explicou que será necessário ser associado da ABQM 298 

para que o associado seja contemplado com valores especiais de registro. Foi informado pelo Sr. 299 

Érico Braga que os competidores de corrida não pagam anuidade, o que foi confirmado pela Sra. 300 

Anna Morrison, quando do questionamento. A ideia seria conciliar a premiação com o que é feito 301 

na AQHA. Com a palavra o senhor Daniel Costardi mencionou que o relacionamento com a AQHA 302 

tem se estreitado nos últimos tempos, inclusive em relação aos juízes e comentou que seria 303 

significante a ABQM disponibilizar o opcional para os associados. 304 

 305 
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14. Pedidos de apoio financeiro: NSMCA (Núcleo Sul Matogrossense do Cavalo de 306 

Apartação): Aprovado o repasse de R$ 10 mil; NOBQM (Núcleo do Oeste Baiano de 307 

Criadores de Cavalo QM): Aprovado o repasse de R$ 10 mil. 308 

 309 

15. Juízes: Treinamento dos juízes oficiais para o uso do bastão de leitura de 310 

microchip: 311 

Workshop de laço em abril e junho de 2018:  312 

Envio de resultados pelos juízes oficiais pelo SEQM para pontuação na ABQM: 313 

Juízes Brasileitos AQHA 314 

 315 

16. Outros assuntos de interesse social:  316 

Provas Oficializadas (sugestões para melhorar a confiabilidade) – Inclusão Celso 317 

Pontes:  318 

Competidor Romário Rocha – Inclusão Celso Pontes:  319 

 320 

Nada mais havendo a tratar, o Presidente encerrou os trabalhos e lavrou a presente ata, aos 29 321 

(vinte e nove) dias do mês de janeiro de 2018, sendo esta aprovada pelos presentes. 322 

 323 

Edilson Siqueira Varejão Júnior  324 

Abelardo Ferreira Mendes 325 

Celso Pontes de Miranda Filho  326 

Érico Franciscato Braga  327 

Emerson Vinicius Oliveira Dias 328 

Maurício Coelho Júnior  329 

Rafael Ferreira Ideburque Leal  330 

Rodrigo Andrade Valadares Gontijo 331 

Raphael Franco Andrade Costa 332 


